



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Mariana Itzel Hernández Aguilar

Nombre del tema: Aspectos generales de la bioética

Parcial: 1er Unidad

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2do Cuatri

21/01/2023

Para iniciar a través de dicho ensayo conoceremos diversos temas de relevancia que son necesarios para mantener una sociedad estable de tal manera que podremos expandir nuestro conocimiento de forma mas extensa logrando ampliar nuestros puntos de vista como profesionales del área de salud es necesario recalcar que a través de dicho trabajo conoceremos el valor que con llevo el surgimiento de los derechos humanos que ahora la población sin excepción alguna la goza como por ende lo vital que fue su creación para la población, abordaremos a profundidad la importancia de la bioética dentro del ámbito laboral para los profesionales del área de salud como por ende como llega a ser una base necesaria dentro de esta profesión, la manera en cómo forma parte para poder entender de manera más amplia y el impacto que logra dentro del área de salud de igual forma describiremos que es la vida como por ende como puede ser percibida en diversos tipos puntos de vista para las personas logrando implementar el porque es necesario respetar, resguardar y protegerla nosotros como como sociedad pero en especial nosotros como profesionales de enfermería que a través de esta se busca más que todo poder tener una base que permita poder aportar pilares en el proceso de comprensión de la misma de tal forma explicaremos lo necesario que es que seamos humanistas, éticos y morales a la hora de ejercer dicha labor de tal forma hablaremos de los valores que se busca implementar como por ende poner en practica ya sea profesional o como persona para lograr obtener una armonía como también un equilibrio en la sociedad, a través de este permitirá entender de la mejor manera logrando apreciar más a detalle como también más clara y precisa conoceremos la importancia que hay sobre la dignidad humana en todas las personas sin importar su procedencia como por ende la libertad que el usuario posee por si solo para tomar sus propias decisiones, la autonomía e igualdad sin restriccion alguna.

A través de este conoceremos que "La bioética es un campo interdisciplinario que discute y crítica públicamente los estándares éticos en el área de la medicina y la salud bioética"(16/01/2023), a través de esta podemos ver que ha sido de gran ayuda para poder lograr conservar la vida de toda la población en general sin ningún tipo de privación o restricción ya que reflexiona buscando la mejor opción para la población como también rigiéndose de artículos que resguardan como por ende protegen la vida de tal forma que hoy gozamos, debemos tener en cuenta que tiempo atrás los derechos como tal para las personas no existían de tal forma que eran violados un claro ejemplo es la segunda guerra mundial ya que a través de ella podemos observar con mucha precisión que el ser humano es el único que destruye si no tiene límites, leyes o políticas que resguarden a todos los seres vivos, en aquellas épocas mucha parte de la población Judía fue explotada, agarrada como animales para experimentos médicos, matanzas, holocaustos como por ende privada de tener una vida normal como otros la gozaban, viviendo una tortura constante solamente por ser judíos, gracias aquellas épocas hoy conocemos y tenemos presente la declaración universal de los derechos humanos que fue creada para llegar a poder resguardar y proteger a todo ser humano logrando mantener un balance.

Así mismo debemos tomar en cuenta que la bioética es parte fundamental para los profesionales del área de salud ya que esta es una disciplina la cual nos rige como también nos enseña el respeto que merece la vida de un ser vivo, así mismo cada uno de los valores que van tomados de la mano con ella misma la cual como enfermeros debemos siempre resguardar y proteger los derechos de nuestros pacientes, buscando siempre la beneficencia y nunca la maleficencia para ofrecer una atención de calidad a cada paciente que la requiera.

"Definir la vida es tarea imposible, la vida se nos presenta a cada instante en múltiples manifestaciones, con caracteres nuevos y diversos. Desde su nivel molecular hasta la complejidad de los ecosistemas y la biósfera"(Recuperado de antología UDS, Bioética, Página 8 a la 40), a través de esto podemos ver que la vida es algo demasiado complejo ya que no existen palabras como tal pero para poder intentar lograr entender que es puede ser de manera subjetiva ya que depende del tipo de religión que con lleva la persona, dicho esto con el simple hecho de haber sido concebido para luego nacer, crecer, reproducirse considerando se así un ser vivo aunque nosotros los seres humanos hay una cualidad en especial que hace la diferencia de todos los demás y es la capacidad que poseemos de razonar, ya que los

animales u otro ser vivo no la posee de tal manera que ellos solamente suelen actuar por instinto sin antes pensar o reflexionar ante alguna actitud, comportamiento o respuesta, la vida para nosotros también puede estar representada con solo estar aquí viviendo día con día, el oxígeno que entra a nuestras fosas nasales, el sonido del bombeo de la sangre a todo nuestro cuerpo, las sonrisas, los abrazos, todo ello que es parte de nosotros de aquello que nos permite existir y ser una pequeña parte del mundo, ser parte de un grupo social, tener una familia, amigos entre muchísimas más cosas que parecen diminutas pero están ahí formando parte de nosotros, nuestra existencia es difícil de explicar ya que todas las personas tienen diferentes formas de pensar puede que alguien piense que somos descendencia de los homo sapiens otros de un dios o del universo, pero algo que tenemos que tener siempre presente todos los seres humanos es que la vida es algo que es única e inigualable y sea cual sea la razón por la que estamos aquí debemos disfrutar cada segundo, minuto u hora buscando siempre resguardar y mantener un equilibrio constante en la cual se busque proteger a todo ser vivo sin restricción alguna, como personal del área de salud debemos ser siempre humanistas ante nuestros pacientes teniendo siempre presente que nuestro rol o papel siempre será relucir buscar aliviar el sufrimiento de ellos, marcando la diferencia como por ende poniendo en práctica nuestros valores a la hora de prestar atención a nuestros pacientes siendo empáticos, solidarios, tolerantes, amables entre muchísimos más y evitar perder esa sensibilidad tratando de ser cada día un mejor profesional para nuestros pacientes que buscan ayuda o necesitan atención médica dentro como también fuera de las instalaciones.

Entendemos que “Dignidad humana significa que un individuo siente respeto por sí mismo y se valora al mismo tiempo que es respetado y valorado” (Recuperado de antología UDS, Bioética, Página 8 a la 40), como podemos ver la dignidad es algo que sale a relucir solo con ser un ser humano ya que esta es avalada en los derechos que todas las personas gozamos formando parte de cada persona junto con todos los demás derechos que poseemos de tal forma aunque muchas veces esta no es respetada tanto de nuestra parte demostrando que aquella persona que no tiene dignidad significa que no tiene autoestima ya que no se quiere así misma, la dignidad es algo que las demás personas no, nos pueden privar ya que en dado caso estarían violando nuestros derechos y siendo desigualitarios, como personas todos debemos recibir la igualdad en derechos como gozar las mismas oportunidades sin importar nuestro nivel socioeconómico, etnia, color de piel, género, edad entre muchísimos más ya que somos dignos de recibir el mismo trato y los mismos derechos sin importar las condiciones, por eso es importante que el personal sea instruido con ética y moral, “La ética sirve de guía

para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes” (Recuperado de antología UDS, Bioética, Página 8 a la 40), como podemos ver la ética es aquella para que hace valer los derechos de cada uno de sus pacientes sin importar su procedencia, es necesario tomar en cuenta que nosotros siendo profesionales debemos siempre poner en práctica el respeto, resguardar, la compasión, proteger, la honestidad como por ende asegurar que todas las personas tenga el mismo acceso a este tipo de atención que asegure un servicio de calidad siempre, en la cual el enfermero tenga siempre presente sus valores a la hora de realizar algún procedimiento que pueda con llevar una negligencia.

La moral es un “Conjunto de normas que regulan el comportamiento de los seres humanos en sociedad, que son aceptadas en forma libre y consciente por un individuo” (Recuperado de antología UDS, Bioética, Página 8 a la 40), como podemos ver gracias a la moral que hoy forma parte de nosotros es que las personas podemos convivir y mantener un equilibrio sin dañar o afectar al ser humano como en tiempos antiguos donde Hitler abuso de su poder el cual muchísimas personas judías fueron privadas de su libertad, dignidad, igualdad, respeto, entre otros, los valores hoy en día son los que nos mantienen en paz y armonía como sociedad en general ya que nosotros los humanos somos nosotros mismos los causantes de tanta destrucción, tomando lo desde el punto de vista para los enfermeros es aquello que a la hora de realizar algo siempre nos rige por hacer la beneficencia y no la maleficencia a nuestro paciente, gracias a la aparición de los derechos humanos como normas y políticas las cuales todos poseemos es que nos resguardan y aseguran nuestra existencia hoy en día sin importar la procedencia de la persona.

Para concluir a través de dicho ensayo pudimos expandir como optimizar nuestro conocimiento sobre la importancia de la bioética en la vida del ser humano como por ende lo vital que es en el área de salud, de tal manera que hemos descubierto el impacto y el positivismo que surgió a través de la creación de los derechos humanos el cual hace valer la vida de cada una de las personas sin importar su procedencia haciendo se valer con el solo simple hecho de ser una persona, la cual merece un trato digno, respeto, amabilidad, honestidad, amor, entre otros a la hora de recibir atención médica y como nosotros como personal tenemos que incorporar como por ende poner en práctica nuestra ética profesional y moral a la hora de atender a nuestros pacientes, buscando siempre ser humanistas de tal manera que siempre que un paciente requiera de nuestros servicios como por ende conocimientos demos lo mejor para su restauración máxima y lograr implementarlo a la sociedad de forma práctica y eficaz, es necesario recalcar que los derechos humanos son algo fundamental que hace muchísimos años no existía pero se vio a la necesidad de crear para resguardar la integridad de la persona como por ende su vida, ya que la vida es algo elemental porque sin ella no habría existencia de los seres vivos y como también nosotros los seres humanos por eso es necesario hacerla valer para todos, sin importar etnia, color de piel, nivel socioeconómico, lengua, vestimenta o genero ya que todos tenemos derecho de recibir el mismo trato sin ser privados o haciendo excepción alguna a través de esta se buscando un equilibrio para todas las personas de tal manera que también se busca implementar valores en las personas de manera universal como la empatía, solidaridad, tolerancia, respeto, honestidad, paz entre muchísimos más valores que se buscan integrar en toda la sociedad para evitar la destrucción de la misma ya que como hemos podido reflexionar el ser humano es el único ser vivo que tiene la capacidad razonar, pensar, analizar, reflexionar a la hora de actuar en cambio los animales suelen actuar por instinto.

“Referencias”

-Bioética [Url:https://www.significados.com/bioetica/](https://www.significados.com/bioetica/) Consultado: 16/01/ 2023

-Mónica Elizabeth Culebro Gómez, Antología oficial UDS, Bioética, Unidad 1 (Página 8 a la 40),
Url:
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/fd97a4c6ed45ebee7816dc55d7d01b54.pdf>